

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Comité des fêtes : la continuité dans le changement...



En février dernier, Claude Jacquin (à gauche) succédait à Robert Meyer, et le comité des fêtes a poursuivi sur la même voie que par le passé.

Le comité des fêtes sanchéen a encore une fois démontré sa vitalité avec une année riche en activités et un passage de relais réussi à sa présidence. Une saison marquée par des animations intergénérationnelles.

Comme tous les ans depuis bien des années, la visite de l'évêque de Myre dans les maisons sanchéennes clôture une saison qui, d'année en année, est toujours aussi riche en activités et animations.

Et le changement de président, en février dernier, n'a rien changé à la chose. En effet, Robert Meyer a laissé sa place à Claude Jacquin, ce dernier insistant bien sur le fait que son but était de perpétuer ce qui a été mis en place. Le but a été atteint, puisque si les hommes ont changé, les objectifs restent les mêmes.

C'est ainsi que du côté des rendez-vous hebdomadaires du mardi, ils sont toujours aussi nombreux à se retrouver pour une journée de travail au fort. Et à ce sujet, les chantiers ne manquent pas. Grille d'entrée, électricité, aménagement de la cour et une multitude de petits chantiers occupent à longueur d'année cette équipe de bénévoles. Il faut dire que chacun apporte ses qualités professionnelles, ce qui fait que pratiquement tous les corps de métier sont représentés. Si certains font de la ferronnerie, de la maçonnerie, de l'électricité, Claude, lui,

s'affaire à la cuisine dès potron-minet, de sorte que sur les coups de midi, chaque semaine, un repas « gargantuesque » attend les ouvriers.

Et le comité des fêtes, ce sont aussi toutes ces animations qui jalonnent l'année. Et celles-ci sont une douzaine à se renouveler tous les ans, avec certaines devenues incontournables comme la foire de printemps, la soirée beaujolais, le cochon grillé alors que la brocante a, pour l'heure, été rangée dans les tiroirs.

En décembre, le comité des fêtes clôture toujours sa saison par un après-midi dédié aux enfants sanchéens, avec la venue de saint Nicolas au fort. Une belle façon de terminer l'année, prouvant, si besoin est, que toutes les générations sont concernées dans les activités du comité des fêtes.

Et nul doute que l'année prochaine, la troupe du président Jacquin remettra, une fois de plus, l'ouvrage sur le métier...